
 

ОТЧЕТ 

 о деятельности депутата Городского Собрания Сочи муниципального 

образования городской округ город-курорт Сочи Краснодарского края 

избирательного округа № 9 «Завокзальный» Юрковского Дениса 

Вячеславовича с сентября 2023 года 

 

10 сентября 2023 года избран депутатом Городского Собрания Сочи по 

многомандатному избирательному округу №9 «Завокзальный» в 

Центральном районе, являюсь членом комитета по вопросам архитектуры и 

строительства. 

 

1. Взаимодействие с избирателями. 

За отчетный период с 01.10.2023 по 31.12.2023 моя работа как депутата в 

округе включала в себя встречи с избирателями, личный прием граждан, 

отчеты перед избирателями, в том числе с представителями ТОС, 

сотрудничество с общественными организациями, социальными службами, 

учреждениями образования и здравоохранения, участие в социально-

значимых мероприятиях.   

 

 



 

 

Согласно графику состоялись 9 встреч с избирателями: 6 – в приемной 

депутата по улице Тоннельная, 27 и в ТОС «Заречный» по ул. Макаренко, 15; 

3 – выездных приема, с представителями администрации Центрального 

района, специалистов автомобильных дорог, председателей местных ТОС. 

Одновременно с этим принимал активное участие в сходах граждан 

микрорайона «Завокзальный», проходивших под председательством 

заместителей главы г. Сочи, представителей администрации Центрального 

района и ТОС.  

 

 

 

 

По личным вопросам принято 40 человек. Прием осуществлялся на 

систематической основе в соответствии с утвержденным графиком. 

Одновременно с этим поступило 43 устных и письменных обращений, все 

они были рассмотрены в установленном законом порядке.  



 

Наибольшее количество вопросов касалось текущего и капитального ремонта 

жилищного фонда, систем водоснабжения и канализационных сетей, ремонта 

дорог и асфальтирования внутриквартальных проездов, строительства и 

обустройства детских площадок, а также придомовых территорий, охраны 

общественного порядка, надлежащего уличного освещения, незаконной 

торговли, организации транспортного сообщения и парковочных мест, 

установка остановочных комплексов, прокладка и надлежащее содержание 

системы отвода ливневых вод.  

 

Поступали обращения и личного характера, среди которых и оказание 

финансовой помощи. Все обращения, поступающие ко мне, обязательно 

рассматриваются, и по ним принимается решение. Почти 50% вопросов 

решены положительно, по остальной части даны компетентные и 

исчерпывающие консультации, оказано необходимое содействие. Некоторые 

обращения были включены в паспорта территориальных общественных 

самоуправлений. 

 

В частности, за отчетный период рассмотрены и положительно решены 

следующие проблемные вопросы: 

 

 Произведена организация своевременного вывоза мусора и уборки 

контейнерной площадки по ул. Параллельная, 8/6.  

 Провели детальное обследование на предмет незаконных 

канализационных сбросов среди объектов по улице Альпийская.  

 



 

 В результате депутатского реагирования произведена перекладка 50 

метров водопроводных сетей в районе дома № 6 ул. 60 лет ВЛКСМ. 

 

 Устранена сложная утечка на магистральном водоводе по пер. 

Дагомысский, 10.  

 



 

 Заменены аварийные коммуникации по ул. Альпийская, 80.  

 Восстановили водоснабжение в Доме ветеранов боевых действий (ул. 

Пластунская, 2).  

 Большое внимание уделяли участникам СВО, их семьям и родным. 

Некоторым из обратившимся, оказавшихся в сложной жизненной 

ситуации, помогли с пересчетами за коммунальные услуги. 

Поддержали местное волонтерское движение, приобретя для плетения 

маскировочных сетей расходные материалы.  

 

 



 Среди социально-значимой работы отмечу благоустройство сквера 60 

лет ВЛКСМ: приобретение уличных шахматных столов и обустройство 

световых матч.  

 

 

 

 В 2024 году планируем установить здесь же комплекс из уличных 

тренажеров. Данные работы уже внесены в паспорт ТОС, наравне с 

ремонтом участков дорог между домами 38 и 36 по улице Невская, а 

также вблизи ул. Чебрикова, 48/1. Аналогичные работы будут 

проведены в районе школы №14.  

 На детской площадке по пер. Дагомысский, 9 парируется установка 

детского инвентаря. 

 

 

2. Наказы избирателей 

 

Перечень предложений и поручений граждан, подлежащих исполнению в 

2024 году за счет средств городского бюджета, сформирован и запланирован 

до моего избрания в качестве депутата ГСС в сентябре 2023 год.   

 

 

 

 

 

 



 

 

3. Реализация социально-значимых мероприятий 

1 октября, в Международный день пожилых людей, посетил ветерана 

Великой Отечественной войны, Почетного гражданина Сочи Павла 

Павловича Сюткина, которому в прошлом году исполнилось 101 год.  

 

 

- 3 ноября, в честь Дня народного единства, принял участие в организации 

для семей микрорайона Завокзальный спортивного состязания «Веселые 

старты».  

 

 

 



 

 

3 декабря, в Международный день инвалидов, принял участие в организации 

адресной помощи людям с ограниченными возможностями здоровья. 

Оказали финансовую помощь обществам инвалидов п/о №6 «Заречный», п/о 

№3 «Рассвет» и п/о «Одесская». В общей сложности охватили вниманием 

порядка 70 местных жителей.  

 

Принял активное участие во Всероссийской акции «Коробка храбрости». С 

целью поддержать маленьких пациентов, проходящих длительное и 

болезненное лечение, закупил и передал в местное отделение Единой России 

множество книг, раскрасок, разнообразных пазлов, конструкторов и игрушек.  

 

 

 



 

 

 

Активно принимаю участие в формировании навыков здорового образа 

жизни среди подрастающего поколения. Совместно с коллегами по 

избирательному округу поддержал юную сочинскую дзюдоистку Софико 

Джоджуа, являющейся многократной победительницей краевых турниров, 

призером соревнований по Южному федеральному округу, призером 

Первенства РФ и международных соревнований — подарили 

профессиональное кимоно. 

 

 

 



30 декабря, в рамках Нового года организовали бесплатное приглашение для 

детей округа в ДК «Центральный» на праздничное представление: 180 детям 

вручили сладкие подарки.  

 

Организовали новогодние поздравления на дому для ветеранов ВОВ, 

узников, блокадников и т.д., проживающих в микрорайоне Завокзальный. В 

общей сложности посетили 23 человека.  

 

4. Участие в краевых, городских и районных мероприятиях. 

 

В отчетный период принял участие в ряде социально-значимых 

мероприятиях. Среди них открытие Аллеи маршалов на мемориальном 

комплексе Завокзального микрорайона Сочи, приуроченное к дню 80 

годовщины освобождения Краснодарского края от немецко-фашистских 

захватчиков и завершения битвы за Кавказ. Принял участие в праздновании 

Дня народного единства, в том числе торжественной церемонии поднятия 

государственного флага, а также памятных мероприятиях в честь Дня Героев 

Отечества.  



 

 

 



Принял участие в рабочей встрече главы города Алексея Копайгородского с 

территориальной депутатской группой Центрального района, где были 

заслушаны доклады о деятельности парламентариев за третий квартал 2023 

года. Выделены приоритетные задачи, среди которых — уделить особое 

внимание наказам избирателей, активизировать работу по благоустройству 

общественных территорий в избирательных округах. Обсудили и 

формирование паспортов ТОС на 2024 год.  

Регулярно принимал участие в сходах граждан с главой города Сочи, 

которые проводились во всех районах курорта.  

 

5. Участие в работе Городского Собрания Сочи, профильных 

комитетов, территориальных групп 

 

За отчетный период принял участие: 

• 4 очередных и внеочередных сессиях Городского Собрания Сочи,  

• 5 заседаниях территориальной депутатской группы Центрального 

внутригородского района города Сочи,  

• заседаниях комитета по вопросам архитектуры и строительства, 

• заседаниях депутатского объединения ВПП ―Единая Россия‖ в 

Городском Собрании Сочи. 

 

 



 

 

 

6. Взаимодействие с федеральными и краевыми органами 

государственной  власти и органами местного самоуправления 
 

 

Заместитель председателя комитета по вопросам строительства и ЖКХ 

Законодательного собрания Краснодарского края Иван Жилищиков принял 

участие в рабочем совещании руководящего состава МУП г. Сочи 

«Водоканал», где рассматривалась текущая деятельность предприятия и 

планы на 2024 год. Иван Андреевич высоко оценил технологии, 

применяемые на очистных сооружениях и водозаборных комплексах и 



заявил, что члены его комиссии будут учитывать опыт сочинских объектов и 

специалистов при обсуждении планов по модернизации ОСК в других 

городах региона. 

 

7. Информационное обеспечение деятельности депутата 

 
Деятельность депутата в отчетный период, согласно федеральному 

законодательству проводил открыто, максимально используя все имеющиеся 

информационные ресурсы. Среди них сайт Городского Собрания Сочи, 

городские электронные СМИ, личные официальные страницы в социальных 

сетях во ВК, ОК и мессенджере телеграм. Веду активную работу в 

приложениях «Агитатор» и «Вверх».   

 

Ссылки: 

Городское Собрание Сочи:  

https://gs-sochi.ru 

городской информационный портал СочиСтрим и Сочи24:  

https://sochistream.ru, https://sochi24.tv  

 

Вконтакте: https://vk.com/denisyurkovskiy 

Одноклассники: https://ok.ru/profile/600355024177 

Телеграм: https://t.me/denisyurkovskiy 

 

 

 

 

Депутат Городского Собрания Сочи  

муниципального образования  

городской округ город-курорт Сочи  

Краснодарского края                                                                     Д.В. Юрковский 

https://t.me/denisyurkovskiy

